
 
 
 
 
Objet : Dossier du réservoir d’eau et impact sur le compte de taxes 
  
Madame, Monsieur, 
  
Je souhaite vous informer des développements récents concernant le dossier du réservoir d’eau 
et de son incidence sur l’augmentation du compte de taxes. 
  
Comme convenu, nous avons rencontré ce matin le député de Portneuf, Vincent Caron, pour lui 
présenter la situation. Il nous a offert toute sa collaboration. 
  
Je souhaite vous préciser que nous n’avons bien évidemment pas attendu cette rencontre pour 
prendre à bras-le-corps ce dossier. Nous sommes en action et au travail. 
  
Nous prenons la situation très au sérieux. Nous entendons et nous comprenons votre 
inquiétude face aux défis financiers que cela peut représenter pour vous. 
  
Présentement, nous collaborons étroitement avec les fonctionnaires du ministère des Affaires 
municipales pour examiner toutes les alternatives qui peuvent s’offrir à nous. Ce processus 
rigoureux d’analyse nécessitera encore quelques semaines, et je vous remercie de votre 
patience et de votre compréhension durant cette période.  
  
Nous reconnaissons que la formulation du message communiqué hier concernant le premier 
versement du compte de taxes était maladroite. Toutefois, il est important de noter que nous 
sommes tenus de respecter un cadre normatif imposé par la loi, et nous ne pouvons y déroger. 
C’était cet objectif que nous souhaitions atteindre en diffusant cette information hier. Nous 
sollicitons donc votre coopération dans le règlement de ce premier versement. 
  
Comme je m’y étais engagé, dès lors que nous aurons réuni tous les éléments nécessaires, nous 
tiendrons une réunion d’information au cours de laquelle nous vous ferons un état de la 
situation ainsi que des solutions retenues. Le député de Portneuf prendra également part à 
cette réunion qui devrait se dérouler après le prochain Conseil municipal, vers la mi-avril. 
  
Je sais que cette année ne sera pas la plus facile pour notre municipalité, mais en travaillant tous 
ensemble, avec vous, avec le député et avec le ministère, je suis persuadé que nous allons 
parvenir à nous remettre sur les rails et avancer dans la bonne direction. Mon plus grand 
souhait : pouvoir revoir à la baisse le compte de taxes qui vous a été acheminé en début 
d’année.  
  
Je vous remercie de votre attention,  
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